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第 39 回 経 済 建 設 常 任 委 員 会 会 議 録 1 

開催年月日  平成26年７月７日（月曜日） 開会 10時 00分 閉会 10時32分 

開 催 場 所  第一委員会室 
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１．所管からの報告事項について 

  次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、全て報告済みとした。 

（１）栄町３－３地区再開発事業の進捗状況について 

（２）地域おこし協力隊の公募結果について 

（３）ＲＶパーク開設について 

（４）「サマースカイフェスタ2014」の開催について 

（５）丸加高原伝習館等活用事業者の公募状況について 

（６）国道４５１号銀橋の撤去について 

 

２．その他について 

  なし。 

   

３．次回委員会の日程について 

  正副委員長に一任することに決定した。 

 

 

 

 

 

 

 

上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。 経済建設常任委員長  山 口 清 悦  ○印 
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   平成26年７月３日 5 

 6 

 滝川市議会議長 水 口 典 一 様 7 

 8 

         滝川市長 前 田 康 吉  9 

                      10 

 11 

   経済建設常任委員会への説明員の出席について 12 

 13 

 平成26年６月25日付け滝議第67号で通知のありました経済建設常任委員会への説明員の出席要求について、次の 14 

者を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。 15 

 なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えます。この場合、 16 

必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。 17 

 18 

記 19 

 20 

 滝川市長の委任を受けた者 21 

経済部長  千 田 史 朗 22 

経済部商業観光課長 竹 谷 和 徳 23 

経済部商業観光課主幹 日 口 裕 二 24 

経済部商業観光課主任主事 常 盤 彰 彦 25 

経済部駅周辺整備課長 加 地 幸 治 26 

経済部駅周辺整備課係長 丸 藤 斉 士 27 

経済部駅周辺整備課主査 林   裕 樹 28 

農政部農政課長補佐 菊 田 健 二 29 

建設部長  大 平 正 一 30 

建設部次長  高 瀬 慎二郎 31 

建設部土木課長  深 瀬 文 彦 32 

建設部土木課主幹  山 崎 智 弘 33 

建設部土木課長補佐 芦 澤   博 34 

建設部土木課係長  近 藤 誕 樹 35 

 36 

 37 

 38 

 39 

 40 

                                  （総務部総務課総務係） 41 



 

 

 

第39回 経 済 建 設 常 任 委 員 会 42 

H26.７.７(月)10:00～ 43 

第 一 委 員 会 室 44 

○ 開   会 45 

 46 

 47 

 48 

○ 委員長挨拶（委員動静） 49 

 50 

 51 

 52 

１．所管からの報告事項について 53 

 54 

《経済部》 55 

（１）栄町３－３地区再開発事業の進捗状況について      （資料）駅周辺整備課 56 

（２）地域おこし協力隊の公募結果について          （資料）商業観光課 57 

（３）ＲＶパーク開設について                （資料）商業観光課 58 

（４）「サマースカイフェスタ2014」の開催について      （資料）商業観光課 59 

（５）丸加高原伝習館等活用事業者の公募状況について     （口頭）商業観光課 60 

 61 

《建設部》 62 

（６）国道４５１号銀橋の撤去について            （資料）土 木 課 63 

 64 

２．その他について 65 

 66 

 67 

３．次回委員会の日程について 68 

 69 

 70 

○ 閉  会 71 
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 72 

第39回 経済建設常任委員会 73 

H 2 6 . 7 . 7  (月 ) 1 0 ： 0 0 ～ 74 

第 一 委 員 会 室 75 

開  会 １０：００ 76 

委 員 長 ただいまより第39回経済建設常任委員会を開会いたします。 77 

 委員動静報告 78 

委 員 長 まず、委員動静ですが、委員は全員出席です。議長及び委員外議員として木下 79 

議員、傍聴として井上議員、窪之内議員が出席をしております。報道機関は、 80 

北海道新聞社の傍聴を許可します。 81 

 １．所管からの報告事項について 82 

委 員 長 １、所管からの報告事項について、（１）、栄町３－３地区再開発事業の進捗状 83 

況について説明を求めます。 84 

（１）栄町３－３地区再開発事業の進捗状況について 85 

丸藤係長 （別紙資料に基づき説明する。） 86 

委 員 長 説明が終わりました。 87 

 質疑ありますか。 88 

（なしの声あり） 89 

委 員 長 それでは、（１）は報告済みといたします。 90 

 （２）、地域おこし協力隊の公募結果について説明を求めます。 91 

         （２）地域おこし協力隊の公募結果について 92 

日口主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 93 

委 員 長 説明が終わりました。 94 

 質疑ありますか。 95 

（なしの声あり） 96 

委 員 長 それでは、（２）は報告済みといたします。 97 

         （３）、ＲＶパーク開設について説明を求めます。 98 

 （３）ＲＶパーク開設について 99 

竹谷課長 （別紙資料に基づき説明する。） 100 

委 員 長 説明が終わりました。 101 

 質疑ありますか。 102 

小  野     確認ですが、平面図で見ると水道・ごみ集積場所がありますが、ここは今まで 103 

農産物の直販をしていた場所の一部を使うということですか。トイレについて 104 

ですが、今までは時間が終わったら閉まっていたと思うのですが、今度からは 105 

あけるということか確認します。 106 

竹谷課長 まず、水道・ごみ集積につきましては、物産をしているところ、ちょうど図面 107 

の右側に入口がありましてそこに鍵がかかっています。その中を利用してカラ 108 

ス等にごみを荒らされないよう、この中に入れていただきます。トイレにつき 109 

ましても、加工室の既存のトイレで、夜は施錠をしますが鍵をお貸しして、利 110 

用するときにあけていただこうと考えております。 111 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 112 

（なしの声あり） 113 

委 員 長 それでは、（３）は報告済みといたします。 114 

         （４）、「サマースカイフェスタ2014」の開催について説明を求めます。 115 
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 （４）「サマースカイフェスタ2014」の開催について 116 

日口主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 117 

委 員 長 説明が終わりました。 118 

 質疑ありますか。 119 

三  上     朝どり新鮮市場はいいのだけれども、滝川でやるのだから滝川のものを組み込 120 

むことは予定してないのですか。 121 

日口主幹     海産物のみならず、滝川及び滝川周辺の農産物を例年計画しているのですけれ 122 

ども、ことしは今のところですが、農産物が入手できないと言われているもの 123 

ですから、入手先を確保しつつあるところで、現段階では出店が確定していな 124 

い状況でございます。出店いただける何かルートがありましたら、あわせて出 125 

店いただきたいと考えておりますので、もしそのようなルートを皆様でご承知 126 

でしたら情報提供いただければと思います。 127 

三  上     確保できないのであれば、時期を夏にこだわらないで秋口に持っていくとかそ 128 

ういったことは可能ではないのですか。 129 

日口主幹     イベントそのものをということですが、一応イベントはなるべく時期を固定し 130 

たほうが皆さんが予定を組みやすいということで、７月の最終日曜日というこ 131 

とで考えております。それから野菜に関しましては例年地元の野菜が入手でき 132 

ていたものですから、いつもどおり進めさせていただいていたのですが、こと 133 

しに関しては出店団体がこれまで２社あったのですけども、その２社ともが入 134 

手できないような状態になったということをご理解いただければと思います。 135 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 136 

（なしの声あり） 137 

委 員 長 それでは、（４）は報告済みといたします。 138 

         （５）、丸加高原伝習館等活用事業者の公募状況について説明を求めます。 139 

 （５）丸加高原伝習館等活用事業者の公募状況について 140 

竹谷課長 丸加高原伝習館等活用事業者の公募状況について、資料はございませんので、 141 

口頭によりご報告させていただきたいと思います。滝川市丸加高原伝習館等活 142 

用事業者の公募につきましては、現在、旧ひつじの館は公益財団法人そらぷち 143 

キッズキャンプと特定非営利活動法人北海道障がい者乗馬センターで構成する 144 

滝川障がい者乗馬センターと契約の内容の条文整理を協議しているところでご 145 

ざいます。滝川障がい者乗馬センターでは平場や管理事務所の設置などについ 146 

て検討しておりますので、早ければ７月下旬、８月上旬頃に契約締結の予定と 147 

なってございます。また、ほかの丸加高原伝習館、旧グリーンヒル丸加の２施 148 

設の公募状況については、これまで公募条件の確認が１件、さらには丸加高原 149 

伝習館の無償譲渡の相談が１件、旧グリーンヒル丸加の事務所利用の可能性の 150 

確認のご連絡が１件ということで合計３件の問い合わせがありましたが、現在 151 

応募までは至っておりません。この２施設につきましては、当面同じ公募条件 152 

で継続して公募を行い、民間の活用を探っていく考えでおりますのでよろしく 153 

お願いしたいと思います。以上で報告を終わります。 154 

委 員 長 説明が終わりました。 155 

 質疑ありますか。 156 

（なしの声あり） 157 

委 員 長 それでは、（５）は報告済みといたします。 158 

         （６）、国道４５１号銀橋の撤去について説明を求めます。 159 
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 （６）国道４５１号銀橋の撤去について 160 

芦澤課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。） 161 

委 員 長 説明が終わりました。 162 

 質疑ありますか。 163 

副委員長     ほかの地域で内情がわからないですが、確認します。これは水の流れていない 164 

川と理解してよろしいですか。 165 

芦澤課長補佐   こちらは滝川市の昔の銀川といいますか、ずっと上流から銀川が流れてきてお 166 

りまして、国道451号をくぐって下流に流れている川が当時はありました。上流 167 

部は順次埋め立てしておりまして、その国道の雨水排水の流末がこの橋の下に 168 

流れこんでいますので、その水を例えば逆勾配にして雨水幹線に流す、両サイ 169 

ドに滝川市の雨水幹線のボックスが入っているので、そちらに国道の雨水の流 170 

末の勾配を変えて、滝川市の雨水幹線のボックスに切りかえるといいますか、 171 

橋の下に流れ込まないようにして撤去する工事を今回行います。今まで、なぜ 172 

撤去できなかったのかと言いますと国道の雨水排水の流末が橋の下に流れ込ん 173 

でいることで、その水の流れを変えない限り撤去することが難しかったところ 174 

もございます。切りかえにもたくさんのお金がかかるため、事業化にならなか 175 

ったという経過もあるのですが、今回いろいろと協議した結果、撤去して国道 176 

の雨水排水も切りかえて橋の下に流れこまないようにいたします。橋を撤去し 177 

た後は、埋めてしまう形になります。埋めることによって歩道についても、今 178 

より広がることで改善されるという形になろうかと思います。 179 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 180 

（なしの声あり） 181 

委 員 長 それでは、（６）は報告済みといたします。 182 

 ２．その他について 183 

委 員 長 ２、その他について、委員の皆さんから何かありますか。 184 

（なしの声あり） 185 

委 員 長 事務局から何かありますか。 186 

（なしの声あり） 187 

 ３．次回委員会の日程について 188 

委 員 長 ３、次回委員会の日程については、正副委員長に一任願えますか。 189 

（異議なしの声あり） 190 

 それでは、以上をもちまして第39回経済建設常任委員会を閉会いたします。 191 

ご苦労さまでした。 192 

閉  会 １０：３２ 193 

 194 


